
 

                                        

 

体育祭おつかれさまでした！！ 

 9 月１０日に行った体育祭は、全校生徒の皆さんの協力のおかげで大成功でした。競技では、全

員が一生懸命に走り、自分のパートの役割に責任をもって行いました。応援合戦はどの色も３年生

を中心に素晴らしいパフォーマンスになりましたね。１・２年生からは、「楽しかった」「来年は３年

生のようなリーダーになりたい」などの感想がありました。それを聞いて 3 年生は「頑張ってよか

った」と感じたと思います。  

 実行委員会では、1 学期や夏休みからいろいろな準備を進めてきました。特に、新競技の「走れ！ 

わかランナー！」を、皆さんが楽しんでくれて良かったです。今年の体育祭が、皆さんにとって今し

かできない青春の思い出になっていたら嬉しいです。本当にありがとうございました。そして来年

は２年生を中心にさらに良い体育祭を作っていってください。 

 今回は、実行委員と各色の色長、応援団長、デコ長に体育祭や色別活動の感想をインタビュー 

したので紹介します。 

 

実行委員会 代表・生徒会長       赤組 色長 

 今年の体育祭では、「Go for it！～今しか    今回の体育祭では優勝できてよかったです！ 

できない青春を～」というスローガンを掲げ   みんながついてきてくれたり、ダンスを覚えて 

ていました。このスローガンのように、今し   くれたから優勝できました。自分も、色長で最初 

かできない青春を過ごすために全校生徒が一   は不安だったけど、下級生がついてきてくれた 

丸となって体育祭準備を行いました。そして、  り、3 年生がサポートしてくれたおかげで、すご 

当日では今までで一番と言えるような盛り上   く楽しい体育祭になりました。２年生は来年、 

がった体育祭にすることができました。この   自分たちがリーダーとしてやるので、不安なこ 

体育祭を経て、今しかできない青春を過ごせ   ともあると思うけど、自分達が楽しんで、下級 

たと思います。改めて、各パートで準備をし   生も楽しませて頑張ってください。ありがとう 

てくださった全校生徒の皆さん、お疲れさま   ございました！！ 

でした。                      

 

応援団長 デコ長 

赤組はダンスが難しく、３年生でもたくさ     赤組の為紅傅翼というテーマに合わせて、 

ん悩みましたが、みんなが中心となって活動    私達は、堂々と優勝へ向かうイメージを出し 

できていました。みんなのおかげで１位をと    ました。どうしたらもっと迫力が出るのか、 

ることができ、とても嬉しかったです。あり    もっといい絵になるのか何度も考えて、今回 

がとうございました！！             のデコが完成しました。不安なこともたくさ 

                        んあったけど、１位がとれて本当に嬉しかっ

たです。 
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青組 色長                 応援団長 

 僕たちは、ダンスを頑張りました。ダンス      青組はみんなで協力してがんばりました。 

は難しいものを選んだけど、１・２年生がし    青組のダンスは難しかったですが、みんなが 

っかり覚えてくれました。結果は出せなかっ    んばっていました。結果は３位という残念な 

たけどみんなで楽しくおどれてよかったです。   結果でしたが、いい経験ができて良かったで 

青組サイコー！！                す。 

 

 デコ長                   黄組 色長 

 デコを描き始めたころは、ほかの色のデコ      夏休みの準備からダンスがなかなか覚え 

がうまく、不安になっていきました。しかし、    られなかったり、衣装がうまくいかなかった 

色のみんなが協力してくれて自信を持って掲    りして、心配ばかりでしたが、３年生のみん 

示できるまでになりました。結果は２位と悔    なが協力して解決してくれたし、１・２年も 

しい結果でしたが、全力で取り組めたので良    いろいろ変更とかがあってもついてきてくれ 

かったです。                  たのでできたと思います。とても楽しい体育 

                        祭になりました。 

 応援団長        

 色別活動では、１・２年生に分かりやすく       デコ長 

教えることができて、色別活動でも喜んでも      デコのみんなでそれぞれ担当を分けて、 

らえて良かったです。体育祭本番では、みん     意見を出しながら作成することができまし 

なが息を合わせて協力してできて、自分も緊     た。狼の毛や月の影、文字などいろいろな 

張していたけど、いざ始まったらすごく楽し     面で工夫して描きました。 

くて良かったです。 

 

意見箱 

★要望…・すこやか day のお昼寝を復活させてほしい。→難しいです… 

    ・ソフト部に扇風機が欲しい。→顧問の先生と相談してください 

    ・ピンポン玉の数を増やしてほしい。→体育委員会に相談します 

    ・体育館にエアコンが欲しい。→市のお金で設置してもらうものなので、難しいです… 

 ※他にもたくさんの要望が入っていました。先生と検討してお知らせします。 

 

★嬉しかったこと…・自分が間違えたことがあったけど、みんなが笑ったりしてなかったこと。 

（よかったこと） ・自分の話を集中して聞いてくれたこと。 ・授業を真面目にうけられたこと。 

         ・３年生が優しく話しかけてきてくれたこと。 

         ・忘れ物をした時に貸してくれたこと。  ・ダンスを教えてくれたこと。 

         ・数学の点が高くなったこと。 

         ・友達が、難しい問題でもあきらめずにがんばるところを尊敬します。 

 

今回は合計で 52 枚入っていました。 

たくさんの意見をありがとうございます！ 

ぜひ、書いてない人も書いてください！！ 


